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Blühstreifen 

 

Blühstreifen wurden letztes Jahr angelegt. Aufgrund des heißen Sommers waren 

die Blühstreifen aber sehr dürftig. Die Ortsvorsteherin wird im Umwelt- und 

Gartenamt nachfragen, ob diesem Blühstreifen in heißen Sommern auch gewässert 

werden. Die Ortsbeiratsmitglieder entscheiden sich abzuwarten, was aus den 

Blühstreifen des letzten Jahres wird. Zurzeit werden keine Dispositionsmittel zur 

Verfügung gestellt. 
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